



### **Retiro Anual de los Montfortianos de Haití**

**HAITÍ** – Aprovechando la tregua de las fiestas de Navidad y del 1 de enero que ha permitido circular en el país, los misioneros montfortianos haitianos, unos 26 cohermanos, han participado al retiro anual de su provincia, en la paz de su jardín acondicionado por los cuidados de nuestro ecónomo provincial, el padre Jean-Nicolás Gérard, en Grépin cerca de Gros Morne, del 5 al 10 de enero 2020.

El predicador experimentado era el Consejero, vicario general montfortiano, Padre Wismick Jean Charles. Nos ha conducido al hilo del tema *"Hacia una relectura de la espiritualidad montfortiana en el contexto haitiano, ayer, hoy y mañana"*. Hemos salido edificados y renovados en nuestro celo apostólico. La foto adjunta hace descubrir los lugares y los cohermanos del retiro que se ha terminado por la erección y la bendición de la cruz montfortiana llamada la Cruz de Poitiers.

*P. Maurice Piquard, SMM  
Secretario Administrativo*